

Le Musée d'art contemporain de Montréal est une société d'État subventionnée par le ministère de la Culture et des Communications du Québec et bénéficie de la participation financière du ministère du Patrimoine canadien et du Conseil des Arts du Canada.

The Musée d'art contemporain de Montréal is a provincially owned corporation funded by the ministère de la Culture et des Communications du Québec. The Musée receives additional financial support from Canadian Heritage and the Canada Council.

Œuvre sur la couverture : Guido Molinari, *Structure numéro 2*, 1969;
photo : Yvan Boulerice
Photo intérieure représentant Guido Molinari : Richard-Max Tremblay
Cover illustration: Guido Molinari, *Structure numéro 2*, 1969
Photo: Yvan Boulerice
Inside photo, of Guido Molinari: Richard-Max Tremblay
Design: Lumbago communication visuelle

Une exposition présentée par /
An exhibition presented by



GUIDO Molinari

UNE RÉTROSPECTIVE
19 MAI AU 17 SEPTEMBRE
A RETROSPECTIVE
MAY 19 TO SEPTEMBER 17



MUSÉE D'ART CONTEMPORAIN DE MONTRÉAL

INVITATION

The Chairman of the Musée d'art contemporain de Montréal, Mr. Roy Lacaud Heenan, and the Director, Mr. Marcel Brisebois, take great pleasure in inviting you to the opening of the exhibition

GUIDO MOLINARI

A RETROSPECTIVE

Thursday May 18, 1995 at 6 p.m.
The exhibition continues
until September 17, 1995.

Guido Molinari will meet the public on Wednesday May 24 at 6 p.m. when he will discuss various aspects of his work.

The art of Guido Molinari has held an important place on the contemporary scene for more than 30 years. The work and thoughts of this artist have earned him an enviable international reputation.

Musée d'art contemporain de Montréal
185 St. Catherine Street West
(514) 847.6212

Admits two
Kindly present this invitation at the door

INVITATION

Le président du Musée d'art contemporain de Montréal, monsieur Roy Lacaud Heenan, et le directeur, monsieur Marcel Brisebois, ont le grand plaisir de vous inviter au vernissage de l'exposition

GUIDO MOLINARI

UNE RÉTROSPECTIVE

le jeudi 18 mai 1995 à 18 heures.
L'exposition se poursuit
jusqu'au 17 septembre 1995.

Guido Molinari rencontrera le public le mercredi 24 mai à 18 heures et abordera divers aspects de sa démarche artistique.

L'œuvre de Guido Molinari occupe depuis plus de trente ans une place exceptionnelle au sein de l'art moderne. Le travail et la réflexion de l'artiste lui ont valu une renommée internationale des plus enviées.

Musée d'art contemporain de Montréal
185, rue Sainte-Catherine Ouest
(514) 847.6212

Invitation pour deux personnes
Prière de présenter ce carton à l'entrée